LA SONRISA DE LOS NIÑOS NO TIENE PRECIO JALPILLA CONVIVIÓ CON GREGORIO CRUZ MARTÍNEZ CON TRADICIONAL ROSCA DE REYES

Cientos de niños y jóvenes de la comunidad de Jalpilla, acompañaron al Presidente Municipal Ingeniero Gregorio Cruz Martínez y a su esposa Ninfa Raquel López Rivera en la tradicional degustación de La Rosca de Reyes.

Goyo Cruz agradeció a los presentes y realizó el compromiso de seguir trabajando en este 2023, para seguir llevando obras y acciones a su comunidad, para Transformar El Axtla Que Todos Queremos.

